

Glaskreuz gegossen



Das neue Glaskreuz wurde von der Glaskünstlerin Frau Riebesel aus Halle nach den Maßen des alten Glaskreuzes gestaltet. Als sich keine Glashütte fand, die das Kreuz nach der alten Technik (Sandgussformen) zu vertretbaren Preisen fertigen konnte, musste Frau Riebesel eine neue Technik für die Herstellung der Kreuze finden. Diese neue Technik kombiniert Guss- und Prägeelemente auf eine gelungene Art und Weise. Die damit entstandenen Kreuze zeichnen sich durch eine strukturierte Prägung, glatte Oberflächen und eine sehr hohe Brillianz aus. Das Kreuz leuchtet sozusagen von innen heraus. Das neue Glaskreuz ist ab sofort zum Stückpreis von 27 € beim Symbolvertrieb zu beziehen.

